



Espagne

La belle Andalousie

Nous avons le plaisir de vous accueillir sur l'un de nos circuits avec guide.
Vous trouverez dans votre programme des renseignements complémentaires vous permettant d'organiser au mieux votre voyage.

Valable pour les départs du 08/04/2024 au 07/10/2024 inclus



2h30



Pas de décalage horaire.

Nombre de participants : Minimum : 3 / Maximum : 20

Rythme : 2/5 Traditions : 2/5 Histoire & culture : 3/5 Enfants à partir de 8 ans

VOTRE VOYAGE



Ouverte sur la Méditerranée et l'Atlantique, l'Andalousie est une terre d'accueil dont les origines mêlent traditions musulmanes, chrétiennes, juives et gitanes. L'Alhambra de Grenade, tout comme la mosquée-cathédrale de Cordoue, comptent parmi les témoins de ce melting pot espagnol. Vous apprécierez également les magnifiques paysages de la région, ainsi que la dégustation de la paëlla ou des vins blancs locaux, les xérès.

Les **INCONTURNABLES** Nouvelles Frontières

- Le tour panoramique du centre-ville de Málaga.
- L'Alhambra de Grenade.
- Le centre historique de Jaén.
- La mosquée-cathédrale de Cordoue.
- La cathédrale et l'Alcazar de Séville.
- La découverte de Cadix et de Jerez de la Frontera.
- La route des villages blancs.
- Ronda et l'impressionnante gorge du Tajo.
- Deux journées libres en bord de mer.
- Le déjeuner à base de paëlla.



Jour 1 : Paris – Málaga

Envol à destination de Málaga. Accueil et transfert à l'hôtel. Installation pour la nuit à l'hôtel Don Pedro 4*.
Dîner et nuit à l'hôtel.



Jour 2 : Málaga – Grenade (127 km / environ 1h40)

Tour panoramique du centre-ville de Málaga : promenade par le château de Gibralfaro, l'Alcazaba, la place Merced et le Paseo del Parque (vues extérieures). Puis départ pour Grenade.

Déjeuner au restaurant.

L'après-midi, tour panoramique de la ville de Grenade et installation pour 2 nuits à l'hôtel Luna de Granada 4*.

Dîner et nuit à l'hôtel.



Jour 3 : Grenade et l'Alhambra

Visite de la cité palatiale inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO, plus connue sous le nom d'Alhambra. C'est le seul palais arabe construit au Moyen Âge qui soit encore intact. Une véritable œuvre d'art architecturale ! L'imposante Alhambra, qui surplombe la douce ville, représentait autrefois le centre politique de tout l'Occident musulman. L'enceinte du palais se compose de cours rectangulaires et de magnifiques fontaines. Visite de l'Alcazaba et des jardins du Generalife, qui offrent un ensemble de plusieurs corps de bâtiments entourés de jardins d'agrément et de potagers.

Déjeuner en ville.

Après-midi libre. Découvrez le quartier de l'Albaicín et ses petites ruelles étroites peuplées de maisons blanchies à la chaux véritable. Depuis ce quartier qui a su garder son aspect mauresque, ne manquez pas la vue magnifique sur l'Alhambra et le Generalife.

Dîner à l'hôtel.

Après dîner, vous pourrez assister à un spectacle de flamenco gitan à l'Albaicín, en option et en supplément (à régler sur place).

Nuit à l'hôtel.



Jour 4 : Grenade – Jaen – Cordoue (215 km / environ 2h30)

Départ pour Jaén. Son ancien quartier arabe a conservé les vestiges de ce qui a dû être une ville spectaculaire. Visite panoramique du centre historique, avec vue extérieure de la cathédrale, une construction monumentale de style Renaissance datant du 16^e siècle, et du château de Santa Catalina, qui fut bâti pendant la période d'occupation musulmane puis restauré à la Renaissance.

Déjeuner en ville.

En début d'après-midi, départ pour Cordoue, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. Mélange de passé et de modernité, cette ville millénaire est un héritage vivant des diverses cultures qui s'y sont établies.

Installation à l'hôtel Soho Cordoba 4*. Temps libre jusqu'au dîner. Profitez-en pour vous balader dans la vieille ville et son dédale de rues étroites – dont les ruelles de la Luna et de las Flores, à ne pas manquer –, de places, de fontaines et de patios richement fleuris.

Dîner et nuit à l'hôtel.



Jour 5 : Cordoue – Séville (145 km / environ 1h40)

Visite guidée de la vieille ville de Cordoue. Découverte de la mosquée devenue cathédrale, chef-d'œuvre de l'art islamique aux 850 colonnes de granit, de jaspe et de marbre, puis de l'ancien quartier de la Judería dont la synagogue est la seule, avec celle de Tolède, à subsister en Espagne.

Déjeuner en ville.

Après le repas, départ vers Séville. La visite panoramique de la ville débute sur la Plaza de España, entourée d'un magnifique jardin. Cette place est bordée de bancs en céramique peinte représentant toutes les provinces espagnoles. Vos continuerez votre visite par la Torre del Oro, emblème de la ville. Située au bord du fleuve, la tour doit son nom à son ancien revêtement en azulejos dorés. Installation pour 2 nuits à l'hôtel Silken Al-Andalus 4*.

Dîner à l'hôtel.



Jour 6 : Séville

Matinée consacrée à la découverte des principaux sites de la ville. Visite de la célèbre et gigantesque cathédrale classée au patrimoine mondial de l'UNESCO, édifiée au 15^e siècle à l'endroit où se trouvait à l'origine une mosquée maure des Almohades. De cet ancien édifice subsistent le minaret, la fameuse Giralda, et le "Patio de los Naranjos" (le patio des orangers). Poursuivez votre visite avec l'Alcazar, palais royal de Séville. Classé au patrimoine mondial de l'UNESCO, le remarquable édifice est bâti sur les bases d'une ancienne forteresse Omeyyade. Le roi Alphonse X en fit un somptueux bâtiment gothique auquel Pierre le "le Cruel" ajouta en 1364 un nouveau palais, véritable joyau de l'art mudéjar. Ses successeurs continuèrent à l'agrandir. Découverte des coupes dorées, des murs recouverts d'azulejos, des patios aux décors en stuc et des magnifiques jardins agrémentés de terrasses et fontaines.

Votre matinée se terminera par une balade dans Santa Cruz l'ancien quartier juif de Séville, véritable labyrinthe de ruelles et de passages étroits aux patios fleuris.

Déjeuner en ville, à l'occasion duquel vous goûterez à la spécialité culinaire nationale, la paëlla.

Après-midi libre. Vous pourrez notamment découvrir l'Avenida de la Constitución et la calle San Fernando, principaux axes commerçants du centre de Séville, toujours animés !

Dîner et nuit à l'hôtel.



Jour 7 : Séville – Cadix – Jerez (157 km / environ 2h)

Départ pour Cadix. La plus ancienne des villes d'Occident fut fondée par les Phéniciens en 1100 av. J.-C. Découverte panoramique : le front de mer, la cathédrale et son incroyable dôme doré, les ruelles des quartiers populaires comme le Pópulo.

Poursuite de votre itinéraire en direction de Jerez, célèbre pour ses vins, ses chevaux et sa tradition du flamenco.

Visite d'une cave et dégustation des diverses variétés du vin typique de la ville, le xérès.

Déjeuner en ville.

Profitez de votre après-midi libre pour vous balader dans le centre-ville et découvrir la Plaza del Arenal, le couvent de Santo Domingo, l'église de San Miguel ou encore celle de San Dionisio. Découvrez également l'El Alcazar, une ancienne forteresse du 12^e, et passez par la cathédrale Nuestro Señor San Salvador, dont l'architecture allie les styles gothique, baroque et néoclassique.

Dîner et nuit à l'hôtel Jerez & Spa 4*.



Jour 8 : Jerez – Ronda (136 km / environ 2h)

Départ pour Ronda. Votre route traversera des "villages blancs", bourgades ou petites villes typiques de l'Andalousie par leur architecture, leurs maisons aux façades blanchies à la chaux et leurs parterres ornés de fleurs : Arcos, Zahara de la Sierra.

Arrivée à Ronda, la plus symbolique des villes andalouses. Elle est construite sur un promontoire rocheux, scindé en deux par la rivière Guadalquivir qui a creusé El Tajo, une gorge profonde mesurant plus de 100 mètres de haut par endroits. Cette situation en fit l'un des derniers bastions musulmans. Vous emprunterez le Puente Nuevo, emblème de Ronda, pour découvrir la collégiale de styles gothique et Renaissance, la Plaza de Toros ainsi que les arènes datant de 1785, réputées pour être les plus belles d'Espagne.

Déjeuner dans un restaurant de la ville.

Après-midi libre. Ne manquez pas les jardins de Cuenca suspendus, qui offrent un panorama spectaculaire sur les gorges, ni la Puerta de Almocabar, qui était l'entrée principale de la cité à l'époque musulmane. Admirez également les façades des anciens palais de la ville : le Palais Mondragón, le Palais du Roi Maure, le Palais du Marquis de Salvatierra...

Dîner et nuit à l'hôtel Maestranza 4*.



Jour 9 : Ronda – Torremolinos (112 km / environ 1h40)

Départ pour la région de Málaga, en passant par les célèbres stations balnéaires de la Costa del Sol : Porto Banus, Marbella, Benalmádena et Torremolinos.

Installation pour 3 nuits à l'hôtel Don Pedro 4* à Torremolinos.

Déjeuner à l'hôtel, puis début de votre séjour libre sur la Costa del Sol.

Dîner à l'hôtel.



Jours 10 à 11 : Costa del Sol

Séjour libre sur la Costa del Sol en demi-pension, pour profiter des bienfaits de l'air marin et des charmes du littoral.
Dîner et nuit à l'hôtel.



Jour 12 : Málaga – Paris

Temps libre jusqu'au transfert à l'aéroport et vol retour pour Paris.

À noter : L'ordre des visites pourra être modifié.

Les autorités locales ont mis en place une nouvelle procédure pour la réservation des billets d'entrée à l'Alhambra : les noms et numéros de passeport ou de carte d'identité sont obligatoires au moment de la réservation du circuit. Si ces informations ne sont pas dans votre dossier au plus tard 45 jours avant le départ, les visites de l'Alhambra et de l'Alcazar organisées par TUI/Nouvelles Frontières ne seront pas assurées. Votre agence aura alors la possibilité de vous réserver, à ses frais, une entrée individuelle à l'Alhambra et à l'Alcazar, (en fonction des places encore disponibles) si possible au même horaire que celui du groupe. Si l'horaire est différent, vous ne bénéficierez pas du transfert avec le groupe ni des prestations (repas et autres visites) prévues ce jour. Vous devrez donc vous organiser par vous-même à vos frais (aucun remboursement ne pourra être envisagé).

Sur décision des autorités locales de mettre en place des limitations d'entrées sur le site de l'Alhambra, la visite peut être annulée ou avoir lieu exceptionnellement en soirée. S'il s'avérait finalement impossible de visiter l'Alhambra, des visites alternatives vous seraient proposées.

À l'Alhambra, toujours : notez que la visite du palais des Nazaries n'est pas incluse.

Les options proposées au programme sont confirmées avec un minimum de 10 participants.

Vous serez logés dans le ou les hébergement(s) cité(s) ou similaire(s).

Note pour la visite de la cathédrale de Séville :

-Les visiteurs sont tenus de s'habiller de manière décente lorsqu'ils entrent dans la visite culturelle de la cathédrale de Séville.

Vêtements interdits : Sans manches, décolletés et/ou transparents.

Les épaules doivent toujours être couvertes.

Longueur des vêtements : Les pantalons ou jupes extrêmement courts ne sont pas autorisés.

- Foulard pour les femmes obligatoire.



Espagne

INFORMATIONS PAYS

Monnaie La monnaie officielle de l'Espagne est l'euro. **Langue** L'espagnol est la langue officielle de l'Espagne. Le français et l'anglais sont compris dans les principaux lieux touristiques. **Climat** L'Espagne bénéficie d'un climat méditerranéen. L'été est très chaud et sec, tandis que le printemps et l'automne sont agréables. **Électricité** En Espagne, le voltage est de 220 volts et les prises électriques identiques à celles que l'on trouve en France. **Savoir-vivre et coutumes** À l'image des danses ancestrales, magiques, ou du folklore, notamment incarné par le flamenco, les traditions sont omniprésentes en Espagne et les habitants y sont très attachés. Plus de trois mille fêtes jalonnent l'année : la plupart sont d'origine religieuse (processions et pèlerinages), d'autres d'inspiration profane, avec les férias ou les carnivals. Les Espagnols ont un rythme de vie assez décalé par rapport au nôtre : ils déjeunent vers 14 h, dînent vers 22 h et apprécient la sieste de l'après-midi. La nuit venue, les villes sont encore plus vivantes qu'en journée ! Les Espagnols ont aussi l'habitude de se promener dans les rues de la ville avant le dîner, c'est-à-dire vers 19 h ou 20 h, entre amis ou en famille. C'est le moment pour eux de se retrouver pour discuter de tout et de rien. **Souvenirs et artisanat** Au carrefour des civilisations, l'Andalousie regorge de traditions artisanales. Très réputées, les céramiques locales sont fabriquées par des artisans qui s'inspirent de la tradition musulmane. Séville est connue pour ses mantilles, des voiles légers faits de soie ou de dentelle, que les femmes portent pendant la Semaine sainte. La ville de Cordoue est quant à elle réputée pour son cuir et ses bijoux.

FORMALITÉS & SANTÉ

FORMALITÉS ADMINISTRATIVES* • **Carte nationale d'identité ou passeport en cours de validité** pour la durée du séjour.

• Pour un séjour inférieur à 3 mois, le visa n'est pas exigé.

ATTENTION : Pour le passage de frontière entre l'Espagne et Gibraltar, la présentation d'un passeport en cours de validité est requise.

• Afin de pouvoir bénéficier d'une prise en charge par la Sécurité sociale, les Français doivent être munis d'une carte européenne d'assurance maladie.

• Il est recommandé de disposer d'un contrat d'assistance ou d'une assurance permettant de couvrir tous les frais médicaux et de rapatriement sanitaire.

• Nous vous recommandons de vous munir d'une copie papier recto-verso de vos certificats et formulaires ou de numériser ceux-ci sur votre propre adresse électronique.

• Les **mineurs** voyageant seuls, avec un seul de leurs parents ou avec une personne ne disposant pas de l'autorité parentale, doivent être munis d'une autorisation de sortie de territoire. **FORMALITÉS SANITAIRES** • Vaccinations habituelles à jour (DTP et ROR).

• Anti-moustique recommandé.

*Toutes ces informations, valables pour les ressortissants français, sont données à titre indicatif. Elles peuvent évoluer sans préavis et concernent exclusivement les vols directs de/vers la France. En cas de transit, certains pays peuvent exiger des formalités supplémentaires. Si votre voyage inclut plusieurs destinations, merci de vous référer aux formalités en vigueur pour chacune d'entre elles. Compte tenu de l'évolution rapide de la situation administrative et sanitaire dans certains pays, nous vous recommandons de consulter le site du ministère des Affaires étrangères jusqu'au jour de votre départ.



INFORMATIONS PRATIQUES

Logement Vous serez logés en hôtels 3* et 4* (normes locales).

Le nom des établissements est donné à titre indicatif. La liste définitive de vos hôtels est disponible 15 jours avant départ : demandez-la à votre agence de voyage.

(Les informations ci dessous ne s'appliquent pas pour le city trip) **Repas libres** Vos repas libres vous donneront l'occasion de découvrir la gastronomie andalouse. Fortement influencée par la cuisine arabe, en raison de son histoire, la cuisine du sud de l'Espagne regorge de couleurs et de saveurs. Les tapas, consommés à toute heure, incarnent la grande tradition gastronomique andalouse. Le jambon ibérique Pata Negra est l'un des meilleurs au monde. Les pescaitos fritos abondent dans toute la région. Le gaspacho, préparé avec de l'huile, de l'ail et de la tomate, puis agrémenté de morceaux de concombre, d'oignon, de tomate, de poivron et de pain, est incontournable. Il est servi dans des verres, avec des glaçons. Parmi les desserts, les tortas de aceite, galettes à l'huile, font figure de grand classique. Profitez également de votre séjour pour déguster tous les fruits frais cultivés localement : grenades, kakis, figues, fraises et oranges. Enfin, l'Andalousie possède de nombreux vignobles et offre notamment une large gamme de vins blancs. **Encadrement** Les circuits sont encadrés par un guide local francophone.

Sa connaissance de l'Espagne vous permettra d'apprécier au mieux la nature de ce pays et de ses habitants. Il vous apportera des informations sur les régions traversées et veillera à la bonne réalisation des prestations prévues. Un représentant TUI vous accueillera à l'aéroport de Málaga.

Niveau de difficulté Les circuits proposés ne sont pas adaptés aux personnes à mobilité réduite non-accompagnées. Les marches sont généralement nombreuses sur les sites visités et les hôtels, comme les bus, ne peuvent garantir l'accès aux fauteuils roulants.

Les bagages Vos bagages seront acheminés dans les hôtels à chaque étape. Vous ne porterez que votre sac à dos de la journée avec vos effets personnels (appareil photo, protection solaire, etc.)

En revanche, vous devrez transporter vous-même vos bagages du bus à votre chambre et de la chambre au bus à chaque changement d'hôtel. **Pourboires** Les pourboires, employés en signe de remerciement, ne sont pas obligatoires mais ils sont toujours appréciés. Si le service vous apporte satisfaction, il est d'usage de laisser un pourboire aux guide, accompagnateur et chauffeur (prévoir environ 5 € par jour et par personne).

BOUCLER SA VALISE

Bagages Prévoyez de préférence un sac souple n'excédant pas 20 kg et un sac à dos pour transporter vos effets personnels de la journée. **Vêtements** Emportez des vêtements légers, surtout en juillet et août car les températures estivales sont très élevées. Les magasins, hôtels et restaurants étant en majeure partie climatisés, vous prenez garde à l'effet "chaud-froid". **Chaussures** Pensez à emmener des chaussures de marche confortables et légères et/ou une paire de baskets. **Matériel** • Lunettes de soleil.

- Maillot de bain et serviette de bain.
- Casquette ou chapeau.
- Crème solaire à fort indice de protection.
- Nécessaire de toilette.
- Trousse à pharmacie personnelle.